
 

 
 

 

Hoy, durante el debate del segundo decreto de la Dana 

Bravo critica que no lleguen las ayudas del Gobierno 
44 días después y pide que se ingresen de forma 
directa como con los centros de protección animal 
 

• El vicesecretario de Economía del PP, Juan Bravo, propone al Gobierno 
que ingrese las ayudas de forma directa a todos los afectados, de igual 
manera que ha hecho el Gobierno con las entidades sin ánimo de lucro 
que gestionan centros y refugios de protección animal, “porque 44 días 
después las ayudas no llegan” 

• Considera que las ayudas deben darse directamente sin pedirlas a 
través de la Agencia Tributaria porque “la burocracia no nos puede 
matar”. “Si llama a la señora Montero, en una hora usted tiene todos los 
autónomos y todas las empresas afectadas y esta tarde da la orden de 
pago y mañana cobran, eso es lo que le planteamos”, subraya 

• Cita el artículo 82, entidades sin ánimo de lucro, y señala el acierto del 
Gobierno que “ha entendido rápidamente que había que llevar dinero a 
los centros que cuidaban a los animales y no han pedido papeles, ni han 
mirado si había 100 perros o 100 gatos” 

• “Més que gozos, de Cheste, 30.000 euros; Refugio de Elsa, en Montroy, 
30.000 euros; Donam la Pateta, 30.000 euros; Refugio del Ángel, 30.000 
euros; Felinas del Gandogüeya, 30.000 euros; La Voz Felina, 30.000 
euros; todos 30.000 euros. Si está bien, si lo saben hacer, ¿por qué 
no lo hacemos con los autónomos, con los profesionales, con el 
que han perdido su casa?”, insiste. 

• Lamenta que con el actual modus operandi de gestión de las ayudas a 
las superficies agrícolas afectadas, alrededor de 50.000 a revisar por 
solo 140 personas, las ayudas no llegarán hasta febrero. “Y para los 
que tienen que renovar la maquinaria agrícola todavía no está en 
vigor la orden, no han podido ni pedirla”, reprocha 

• Recuerda que el PP ya explicó que apoyaría todos los decretos de 
ayudas a los afectados y centra en su intervención en cuatro puntos 
importantes, la dificultad para que lleguen las ayudas, el uso de los 
fondos europeos, los recursos financieros y las propuestas del PP 
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• Pone el ejemplo del alcalde de Masanasa, Paco Gómez, que ha 
identificado por sus medios a los vecinos que han sufrido daños y les ha 
ingresado una ayuda de 2.700 euros de forma directa a través de la 
domiciliación del recibo del agua 

• Recuerda que el Gobierno dijo que iba a haber un comisionado el 13 de 
noviembre y hasta el 10 de diciembre no lo ha nombrado, casi un mes 
más tarde. “Y no voy a entrar al tema de las retribuciones, que va a 
cobrar un 50% más”, afirma 

• Explica que el Gobierno ha enviado una carta a las CCAA diciendo que 
reconsiderará dedicar fondos europeos a Valencia, tal y como propuso 
el PP, y ahora discuten si son ayudas de estado. “Que lean el artículo 
107 del tratado de funcionamiento donde dice que si las ayudas son 
para desastres, no están bajo el régimen de ayudas de Estado, o 
que le pregunten a Alemania como lo hizo”, sugiere 

• En cuanto a los recursos financieros, sostiene que el Gobierno ha 
planteado que se endeude la comunidad que más deuda tiene y peor 
financiada está. “A los independentistas, a cambio del voto, les han 
ofrecido condonarles 15.000 millones de euros. Traiga a esta Cámara 
condonar la deuda de Valencia para ayudar en la crisis de la DANA y le 
aseguro que tiene unanimidad”, propone 

• Critica el argumento del PSOE de que la Generalitat valenciana esté 
destinando menos recursos que el Estado a la ayuda y argumenta: el 
presupuesto no financiero del Estado son 445.000 millones de euros y 
las ayudas directas son 4.000, no llega al 1%; el presupuesto 
no financiero de Valencia son 22.000 millones y las ayudas directas 
son 700 millones, el 3%. Mazón está haciendo más esfuerzos que 
ustedes” 

• Propone elaborar un proyecto a diez años trabajado conjuntamente 
entre Gobierno, oposición, Generalitat, ayuntamientos, diputaciones y el 
sector privado que asegure el futuro de los afectados y pide al Gobierno 
que no vete y deje que se debatan y se voten las propuestas del PP para 
ayudar a los valencianos 
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